

MARIA GOMEZ

Soy María Gómez, soy profesora de ciclo formativo a tiempo parcial, y madre y parte de mi familia a tiempo completo. Tengo tres hijos en el colegio, entre primaria e infantil.

Creo que es fundamental la participación activa de los padres en la vida del colegio, porque la educación de nuestros hijos se desarrolla de forma continua entre nuestras casas y el colegio. Por eso, la familia debe ser una parte más de la comunidad educativa.

Por esto me presento al consejo escolar. Porque para mí es muy importante estar implicada en el centro educativo, con la educación de nuestros hijos y colaborar como sea posible. Esta participación la entiendo como algo activo y constructivo, buscando siempre mejorar formación y la educación de nuestros hijos.

